



Aunque compuesta, la mentira siempre es vencida. — Porque, al cabo la verdad renace siempre.

Director Responsable:  
**CARLOS O. RISSO MUZANTE**  
PERIODICO INDEPENDIENTE  
Miembro de OPI  
(Organización de la Prensa del Interior)

Fundado el 19 de Setiembre de 1936  
Dirección, Administración y Talleres:  
Calle CONSTITUCION - Teléfono 43  
Sauce, Dpto. de Canelones (R. O. del U.)  
**PORTE PAGO**

JULIO 9 de 1966 — AÑO XXIX No. 1482

## EL GOLPE MILITAR EN LA ARGENTINA

Ya es de amplio conocimiento lo que sucedió en la Argentina. Después de varios días de anunciado, el gobierno del Dr. Arturo Illia fue derrocado por los Jefes de las Fuerzas Armadas quienes a su vez nombraron "Presidente" al Teniente General Juan Carlos Onganía, y disolvieron el Parlamento y los partidos políticos, destituyeron a la Suprema Corte de Justicia, y a los gobernadores y vice-gobernadores y diputados de provincias.

Llama la atención este golpe relámpago porque el gobierno Illia se había caracterizado por su entrega total a la reaccionaria oligarquía argentina y al capital extranjero, principalmente norteamericano, que tienen grandes inversiones en la economía argentina y que algunas leyes proteccionistas ni siquiera rozaron esos intereses: y por otra parte Illia y su gobierno no dieron solución a ninguno de los problemas que soporta el pueblo trabajador de la república hermana.

Precisamente por todo esto es que cabe preguntarse: ¿porqué se realizó este golpe militar? ¿Quién lo necesitaba? ¿Adónde dirige su golpe principal?

Evidentemente este golpe militar integra el plan estratégico militar y político de Estados Unidos. La potencia imperial norteamericana busca afirmar sus presiones en esta parte del mundo para contrarrestar el deterioro de su influencia militar y política, tales como la guerra criminal contra el Vietnam del Sur y los bombardeos contra la República Popular de Vietnam del Norte; la retirada de Francia del Pacto del Atlántico y el reciente viaje del Presidente Charles De Gaulle a la Unión Soviética que culminó con la firma del tratado de colaboración mutua entre estas dos naciones.

Es el notorio desprestigio de la política internacional yanqui lo que conduce al gobierno Johnson a apretar "los tornillos en esta parte del Continente temeroso de que los pueblos tomen en cuenta el ejemplo de Cuba".

Por eso ponen en juego a sus títeres: primero pusieron a Castelo Branco en Brasil; ahora colocan a Onganía en la Argentina, este mismo Onganía, que es alumno predilecto del Pentágono, que dirigió la reunión de Jefes Militares Latinoamericanos y que, finalmente junto con el general brasileño Artur Costa e Silva amenazara con invadir a nuestro Uruguay bajo el pretexto de combatir al comunismo. La protesta que levantó esta declaración de Onganía obligó a su retiro momentáneo de los primeros planos. Ahora sus superiores yanquis lo levantaron otra vez.

No cabe dudas que el "gobierno Onganía" cumple, en el plan norteamericano, la misión de reprimir las luchas populares en esta parte de América.

(Pasa a la pág. siguiente)

## NUEVAMENTE LOS SAUCENSES AL TOPE EN REGULARIDAD

**LUIS SERVETTI CON JUAN P. PENONE Y WALTER DIAZ 1º EN LA GENERAL Y EN IRA. CATEG. Y OSCAR J. COTELO CON WALTER FERNANDEZ Y CARLOS UBILLOS 1º EN 2da. CATEGORIA**

El domingo ppdo. se cumplió la 3a. fecha del Campeonato Uruguayo de Regularidad, certamen que organiza y controla el Club Uruguayo de Rally. Dicha competencia finalizó en nuestra localidad, frente a la Plaza a la hora 11.30, ante un numeroso público que concurrió a la llegada. 18 Competidores largaron el "Premio Comaro S.A." que era reservado para la 1a. 2a. y 3a. categoría, del Camino Mendoza y Avda. de las Instrucciones después tomaron Ruta 7, San Jacinto, Talca, Ruta 12,

(Pasa a la pág. siguiente)

## Un Destello de Luz en la Oscuridad

Nos vemos forzados hoy —y nada más que hoy— a interrumpir el análisis del proceso histórico de nuestra discutida independencia y su relación con el presente debido a algunas voces de protesta que se nos hizo llegar por nuestras referencias a la traición que hiciera ciertos personajes a la lucha de Artigas por la libertad política y económica de estas tierras orientales para los Orientales. En especial manera se refirieron a Rivera. Ya verán nuestros estimados lectores, y también los que se sienten lesionados al derrumbarse símbolos idealizados de partido, que nuestras afirmaciones son perfectamente demostrables, y lo serán de manera incuestionable. Como también verán derrumbarse personajes de la actualidad política como símbolos de partido enfrentados a los hechos que hablan mucho más y mejor que las palabras, pues en las palabras invocan a Artigas en su lucha y su ideario y en los hechos lo niegan todo en inconcebible traición. No dejaremos de reconocer los servicios a la causa que prestó cada uno de los que traicionaron a Artigas, de la misma manera que los reconocía Artigas con tanta naturalidad y desenfado, como en aquel caso del tráfuga y traidor Ventura Vázquez, que al ser enviado por la Junta de Buenos Aires a la caída de Alvear para que lo fusilara, comenzó diciendo: "Siento señores, ver con esos grillos a hombres que han peleado y pasado trabajos por la causa". Y cuando en aquella oportunidad, en momentos en que se retiraba dirigiéndose al General Antonio Díaz — uno de los engrillados— dijera Artigas: "Ha visto el pago que le dieron los Porteños al amigo don Ventura?" y aquél intentara ensayar disculpas, caminando y casi sin mirarlo le respondió, "Eso ha pasado ya!". Nosotros también diremos que sentimos profundamente —y no es para menos— tener que ser tan duros y claros con aquellos que traicionaron la causa del héroe que era la real causa de un pueblo. Como también lo seremos con los que hoy traicionan la causa de un pueblo que equivocadamente cifra sus esperanzas en hombres que en todo momento no hacen otra cosa que mostrar claramente que luchan de manera infatigable por intereses personales sacrificando los intereses del pueblo y la nación. Y lo muestran ya sin duda alguna cuando para triunfar en elecciones para gobernar se sitúan en posición de dar ventajas personales para obtener electorado, dando pie a la inmoralidad que habrá de traducirse finalmente por desgracia económica. De ninguna manera cometeremos injusticia en el juicio crítico de nuestra historia, pero es preciso que se sepa la verdad, toda la verdad, porque la estricta verdad es lo único que habrá de terminar con el error y habrá de salvar de la catástrofe final a esta humanidad doliente. Hemos dicho desde el principio que hablaríamos de manera en que no haora lugar a dos interpretaciones ya que enterraríamos para siempre las ambigüedades como último vestigio de una dilatada noche de ignorancia... única manera de salvarnos de lo peor! Para los que dudan de nuestro juicio respecto a Rivera, habremos de decirles que, el Coronel Cáceres afirmaba que Artigas después de exiliado en el Paraguay repetía que, Rivera era el gran culpable de todo lo que había pasado. El examen minucioso de los hechos —que recibirán nuestros estimados lectores a su debido tiempo— confirma plenamente la afirmación de Cáceres en boca de Artigas. Cuando en la década del cuarenta Rivera invitaba a Artigas a volver al país y aquel rechazaba de plano la invitación, ya habla más que claro del concepto de Artigas sobre Rivera y todo lo que seguía pasando en este país. (El sábado próx. continuará) Suárez 6-VII-1966.

Un Ciudadano de Canelones.

## Recibimos y Publicamos

Sauce, 4 de julio de 1966.  
Sr. Director del Periódico "El Faro"  
Don Carlos Risso Muzante,

Presente.  
Apreciado amigo:

En el último número del Periódico de su Dirección, en la nota titulada "Pacto bicolor y regresivo", alguien se refiere en términos irrespetuosos a los adherentes de la Lista 99. El hecho de que el autor de esa nota se ocultó tras un seudónimo nos impide contestar lo que allí se dice.

Quiero señalar, además, que si la persona que se escuda en el seudónimo «Un Vecino de Sauce» se identifica públicamente podemos discutir las afirmaciones controvertibles que vierte en su nota; desde la incorporación a la lista 99, la reforma popular, hasta los problemas de la izquierda.—

Pienso que si el autor está inspirado en un sincero propósito de crítica constructiva aceptará nuestra invitación.

Saludo al Sr. Director con las muestras de más alta consideración y agradezco la publicación de la presente en el próximo N° de "El Faro".

R. Ottonello.

## El golpe militar en...

(Viene de la pág. anterior)

No es casual ni mucho menos, que el Embajador de nuestro país en la Argentina enviara al gobierno uruguayo, un informe confidencial que contiene documentos que probarían los intentos agresivos de la casta militar argentina contra nuestro país, amenazando con atacar nuestra soberanía.

Como se ve, empieza a marchar el "plan maestro" del imperialismo yanqui en combinación con la oligarquía porteña heredera de aquella otra oligarquía bonaerense que traicionó a nuestro Artigas, y que quería hacer de la Banda Oriental otra provincia argentina.

Pero igual que en el siglo pasado, no tendrán suerte, porque aquí defenderemos con "ufas y dientes" nuestra soberanía.

Claro que el imperialismo del dólar tendió una trampa muy bien trabajada: ahí está el apoyo de Perón a la dictadura de Onganía desenmascarándose totalmente como una pieza más del plan yanqui, desde su "exilio madrileño"; esta actitud del líder "justicialista" se agrega a la abdicación de los líderes peronistas de la C.G.T. que se apresuraron a pactar "una tregua con Onganía" y finalmente el propio gobierno Onganía clausura los locales del Partido Comunista, de la Liga de Defensa de los Derechos Humanos, de la Unión de Mujeres Argentinas, etc., etc.

Sin embargo surgen las protestas contra el golpe en el seno del pueblo argentino.

En nuestro país se hace sentir la protesta popular contra la dictadura militar argentina poniendo en evidencia que los uruguayos, no toleraremos la más pequeña lesión de nuestra soberanía.

Un Vecino de Sauce.

VENDO O PERMUTO

Coche FORD mod. 54 Duto - 2 puertas

Tratar: Joyería Juan Avino - frente a la plaza Sauce - UTE 16

## Nuevamente los saucenses...

(Viene de la Pág. anterior)

San Ramón, Ruta 6, San Gabriel, Ruta 56, Ruta 7, Reboledo, Casupá, Fray Marcos, Tala, Ruta 7, Ruta 80, Ruta 81, Ruta 7, San Jacinto, Ruta 11, Rutas Nacionales, Rutas Departamentales para finalizar en nuestra Villa. El Director de la Prueba fue el Sr. Guillermo Presno.

Luego de recorrer los 300 Km., con 16 controles secretos, 19 autocontroles y 2 zonas de regularidad, resultaron ganadores Luis Servetti con Juan P. Penone y Walter Díaz por 4/5, sobre Roberto Selavo con Mauricio Crossa y Néstor Aguirre lo que dice a las claras de la prueba que fue la prueba para estos 2 coches.

En 2da. categoría se impuso otro valor local, que de esta manera se reencontró con el triunfo, luego de tener un período en que las clasificaciones obtenidas eran muy por debajo de sus posibilidades, y con el triunfo del domingo ppdo. Oscar Cotelo con Walter Fernández y Carlos Ubillos están otra vez entre los mejores regularistas del País.

Lleguen a los ganadores nuestras felicitaciones y que sigan en el camino del triunfo.

Los organizadores por nuestro intermedio quieren hacer público agradecimiento al Comisario Don Elbio W. Cabrera y al personal subalterno por la amplia y eficaz colaboración, así mismo hace extensivo su agradecimiento al Pto. Román A. Toja por la línea telefónica que de esa manera pudo CX 18 Radio Sport transmitir la llegada de esta magnífica competencia.

La clasificación final fue la siguiente: los. en la general y 1ra. Cat. Servetti con Penone y Díaz; 2os. en la general y en 2a. Cat. Selavo con Crossa y Aguirre; 3os. Murguía e hijos con 65.4; 4os. en la general y 1ros. en la Cat. 2da. Cotelo con Fernández y Ubillos con 127.4; 5os. en la general y 2dos. en la Cat. 2da. Paullier y Martín Valdez con 142.8; 6tos. con 146.9 en la general y 3o. en 2da. Cat. López y Jaime; 7os. en la general y 1ros. en 1a. Cat. López Castilla con 207; 8o. en la general y 2dos. en la 1a. Cat. J. Fernández y Beunza con 215.1; 9os. en la general y 4os. en la 2da. Cat. Conti y Genta con 226.1, 10o. en la general y 5to. en la 2da. Cat. Vidiella con 259.8.

SE VENDE

Muy buen estado

Juego comedor americano

Tratar en esta imprenta

# Rodino Hnos.

DISTRIBUIDOR

GENERAL



ELECTRIC

INCREIBLE OFERTA  
RADIOS ELECTRICAS Y TRANSISTOR

\$ 145,00 MENSUALES Y UN PEQUEÑO ANTICIPO

Avda. Artigas y Ansina

Teléfono 123

# NOTAS SOCIALES

## CUMPLEAÑOS

—El día 2 cumplió años la joven Albita Cosentino.

—Mañana cumple el Sr. Osvaldo Pancini Raimondi.

—El 13 del cte. cumple la Sra. Alba Casullo de Franco.

El Sr. Pedro Introiini cumple años el 14.

## EDICTO DE MATRIMONIO

—En Sauce a 6 de Julio de 1966 a las 10 horas: A petición de los interesados hago saber: Que han proyectado unirse en matrimonio don Guillermo Walter Alonzo, de 23 años de edad, de estado soltero, de profesión agricultor de nacionalidad oriental, nacido en la 4a. sec. de Canelones; domiciliado en Canelón Chico, de esta sección, y doña Mirelba Susana Tejera, de 18 años de edad, de estado soltera, de profesión labores, de nacionalidad oriental, nacida en la 4a. sección de Canelones, domiciliada en Carrasco de Sauce, de esta sección.

En fe de lo cual intimo a los que supieren algún impedimento para el matrimonio proyectado lo denuncien por escrito ante esta Oficina haciendo conocer las causas.

Y lo firmo para que sea publicado en el periódico "El Faro" de esta Villa, por espacio de ocho días como lo manda la ley. — Abel Platero Renaux, Oficial del Estado Civil.

## EDICTO DE MATRIMONIO

En Sauce a 7 de Julio de 1966 a las 10 y 45 horas: A petición de los interesados hago saber que han proyectado unirse en matrimonio don Dilmar Pedro Testa de 25 años de edad, de estado soltero de profesión agricultor de nacionalidad oriental nacido en esta sección domiciliado en Villa Nueva de esta sección y doña Maria Gracelda Delgado de 19 años de edad de estado soltera de profesión labores de nacionalidad oriental nacida en Canelones, tra. sección domiciliada en Villa Nueva, de esta sección

En fe de lo cual intimo a los que supieren algún impedimento para el matrimonio proyectado lo denuncien por escrito ante esta Oficina haciendo conocer las causas.

Y lo firmo para que sea publicado en el periódico "El Faro" de esta Villa, por espacio de ocho días como lo manda la ley. — Abel Platero Renaux, Oficial del Estado Civil.

## SE BSTRAVIO

Un reloj pulsera de señora marca Aguila, en el trayeco de la Estación Esso hasta la plaza por la Avda. Artigas. Se ruega a quien lo encuentre, entregarlo en la comisaría de Sauce o en Imprenta "El Faro". Se gratificará.

## MISAS DE LA SEMANA

Domingo 10 hora 8: Difuntos: Delgado-De León; hora 9 y 30: Acción de gracias.

Lunes 11 hora 8: Lorenza D. de Frago; hora 16 y 30: Roman Nieves.

Martes 12 hora 8: Juan Delgado y Emilia C. de Delgado; hora 16 y 30: Lorenzo Mallo Batista.

Miércoles 13 hora 8: Difuntos; Donati—Celeste; hora 16 y 30: Juan Fco. Minetti.

Jueves 14 hora 8: A la Virgen del Carmen; hora 16 y 30: Zúñilda N. de Hernandez.

Viernes 15 hora 8: Domingo Quevas y Julieta Diaz; hora 9 y 30: Petrona Duarte de Rodríguez; hora 16 y 30: Eustaquio Alvarez y Leonor Silva.

Sábado 16 hora 8: Santiago Dopazo y Carmen F. de Dopazo; hora 16 y 30: Secundino Gonzales.

## AGRADECIMIENTO

ANGEL ALBERTO DE ALAVA

(Q. E. P. D.)

Falleció en la Paz del Señor el día 10 de Junio de 1966.

Sus deudos en la imposibilidad de agradecer particularmente las múltiples manifestaciones de condolencias, tarjetas, telegramas y ofrendas florales, lo hacen por este intermedio quedando a todos profundamente agradecidos.

Inglés - Preparación  
a Examen

DACTILOGRAFIA

PROFESORA

Marta Ferrari de Bastie

Ansina y Constitucion - Sauce

♦ *Elands* ♦

Quando piense en obsequiar a sus seres queridos recuerde a ELANDS... porque el obsequio que ellos merecen, al precio que a Usted le conviene lo hallará en ELANDS... consúltenos

MERCERIA - PERFUMERIA - BAZAR

Cnel. Peirán - Frente a la Plaza de Sauce  
A pocos metros del Control de Omnibus.

Banco La Caja Obrera  
VENDE.

Casa Nueva con todas las comodidades

Empalme Sauce - Rta. 74  
Km. 30,500

Compro BOLSAS  
de arpillera

AL MEJOR PRECIO de plaza  
Tratar Club Ciclista Sauce  
Calle Carmelo René Gonzales

Societa DANTE ALIGHIERI  
Sotto Comitato Di Sauce

ACTIVIDADES:

Organiza: conferencias, coniertos, espectáculos, exposiciones, etc;

Cursos de Idioma y Cultura Italianos;

Funcionamiento de la biblioteca, hmeroteca, cinéteca.

DIFUNDE LA CULTURA ITALIANA.

Alianza Cultural Uruguay  
- E. U. de América

FILIALES: SAUCE y SANTA ROSA

Instituciones locales para la difusión del IDIOMA INGLES.

Segundo Semestre: 1.º Agosto 1966.

INFORMESE DESDE  
AHORA

Eucaliptus Blanco  
COMPRAMOS

En rollos cilindricos y frescos sin nudos  
Diametro mínimo mts. 0.30  
Cortados a mts. 1.85 de largo

Pagamos muy buen Precio

Ricardo Vázquez & Cía.

RANCAGUA 3335 TELF. 20521/23  
MONTEVIDEO

**CONTABILIDAD  
Y  
DACTILOGRAFIA**

Clases Individuales

Delia Di Napoli Roman

Ansina casi Canelones  
(Casa Casilda Ruiz)

**Clases de Acordeón  
a Piano y Solfeo**

**Prof. C. JULIO GARCIA**

En SANTA ROSA: a domicilio

En SAUCE: c/Montevideo s/n

**ERNESTO M. SUAREZ  
REMATADOR**

**Compra y Venta de: Campos, chacras,  
Solares, casas, Automoviles,  
camiones, Tractores, maquinarias  
en general, marchando o en desuso**

**Calle Carmelo R. González**

**Telefono 89 - Sauce**

**ALEGATO**

Debemos cenar los incidentes que se produjeron en el match Artigas - Peñarol, en la figura de Juanbelz. Posteriormente a su irrupción a la cancha, fué que menudearon los conatos de boxeo. Aparentosamente, a poco de intervenir en la partida, arrojose sobre la señorita Raquel Morales, lesionandola adrede, de exprofeso. Y entonces fue que intentaron tomarse a puñetazos, pero con Juanbelz, ya que anteriormente no habia habido ni una sola acción desleal entre los veinte y dos jugadores.

Y conste que la parcialidad de Peñarol con Bariandelli a la cabeza, dióse el lujo de inadir la cancha a festejar el segundo tanto Peñarolense, y no fue molestado por la «hinchada» de Artigas, ni por la policia, que obrando con mesura, y alto sentido de la confraternidad deportiva, adoptó una actitud pasiva.

Llegamos a la conclusión de que Juan Belz fue el promotor y principalísimo actor y que epilogó su faena de «viveza criolla» agrediendo a puñetazos a Francisco Durzo, por lo que fue expulsado.

Todo lo demas que se pueda eruir, son tonterias, son embustes. El publico adicto al Artigas guardo un comportamiento en general, correcto.

Y la policia, la tan vapuleada policia al reves de sus colegas de San Ramón que proceden por un «quitame allá estas pajas» a los aficionados adversarios, tuvo un comportamiento ejemplar no molestando ni de palabra, ni de hecho, a ningun aficionado de aquella lo calidad.

Oscar A. Irigoien

**PARA VENDER**

**Alvaro Marquez Mendez**

solares - Constitución y Carmen

**ALAMBRADOR**

Pequño y hermoso Pastoreo

Informes en:

Comercio Vicente Urunga - Sauce

Se ofrece como encargado o ca

pataz de establecimiento de campo

Tratar: Esc. Maite

**Optica LOS ANDES  
DE JAIME RATTO**

Comunica a su clientela de Villa de Sauce que a partir del sábado 16 atenderemos al público en el local del Sr José Viazzo Castelll, ubicado en la calle Carmelo R. González s/n al lado del Sanatorio Dr Repetto

Lentes para lectura \$ 150.00

**Fabulosa "TIENDA NUEVA"**

Anuncia a sus estimados clientes y amigo, que ya ha recibido, telas de media estación, y de invierno como, viyelas, lanillas, pana, sargas Mohair, Balmoral, etc., como tambien un extenso surtido en tejido de punto, liso, fantasia, y de marcas de fama internacional, conjuntos Sra., Remeras, Rompevientos Cardigan, Poullover Escote V. en Cachemirra, «Moren lane», Sittle Scotch Fashioned, y para niña o varón lo que Ud. necesite para el uniforme del colegio o liceo.

Sra., Sr., ya está en pleno auge, y para su comodidad, nuestro taller de confecciones finas donde Ud. Sra. lo único que ha ce es plégir la tela y el modelo, y nosotros le damos el presupuesto de su TAPADO, VESTIDO, TRAJECITO, etc., lo demas corre por nuestra cuenta. Ud. indica fecha para probar y levantar, lo mismo ocurre con Ud. Sr. para sus pantalones de trabajo o de vestir etc.. Nuestra casa no es una tienda más, es UNICA. Nuestra meta es cumplir con todos nuestros amigos y clientes, y a la vez proporcionarle la mayor comodidad para sus compras, por eso cada día vendemos más, desde hace mucho tiempo hemos tomado la delantera y no tenemos competidor a la vista.

**Tienda Nueva es una BOMBA en Av. Artigas - Sauce - Tel. 57**

**Oferta de la Semana: polleras para Señora, de paño todos los talles por solo \$ 89.50**

PROFESIONALES

**Dr. Gerónimo Echague**  
MEDICO - OIBUJANO  
OCULISTA

Oftalmólogo del Hospital Pasteur  
Asistente del Servicio del Prof. RAGI  
Rodríguez Barrios  
Atiende en su Consultorio de Santa Rosa  
todos los días, DE TARDE.  
Teléfono: 44. Santa Rosa

**Dr. Alejandro Repetto Cúneo**  
MEDICINA GENERAL

Consultas:  
De mañana, lunes, miércoles, viernes  
y sábado, de 10 a 12 horas  
DE TARDE, de lunes a viernes de 14 a  
17 horas.  
URGENCIA, a toda hora.  
Tel. 18 Sauce

**PEDRO WALTER VANINI**  
ESCRIBANO

Estudios:

SAUCE — Dpto. Canelones — Martes, Jueves y Sábados  
de 9 a 12 horas.

MONTEVIDEO - Juan Carlos Gómez 1492 Piso 2o. Esc. 209  
Tel. 973 23. - Lunes, Miércoles y Viernes de 17 a 18.30 hs.

**Dr. Raúl R. Vidart**  
CIRUJANO-DENTISTA

Rayos X  
Consulta en Sauce todos los  
días, excepto martes y sábados  
de tarde. Sauce

**Dr. Luis Eduardo Vidart**  
CIRUJANO-DENTISTA

Rayos X  
Todos los días menos martes  
de tarde. Santa Rosa

**Dr. Albrecht Meerhoff**  
MEDICO OCULISTA

Consultas los 1º y 3º sábados  
de mes de 14 a 17 hs.  
en el Consultorio del Dr.  
Alejandro Repetto

ESCRIBANIA PUBLICA  
DE

**Manuel C. Casaravilla y  
Carmelo R. González**

Escritorios: en Sauce, Tel. 49  
En Montevideo: Pérez Gal-  
dós 4265, Tel. 53254 y Rín-  
cón 541, Tel. 88628.

**Dr. Justo E.  
Alonso Regules**

Especialistas: Oído - Nariz y Garganta  
Consultas en el Sanatorio de  
«Dr. Repetto» 4.º Sábado  
de cada mes de 14 a 17.  
Pedir hora en la administración  
del Sanatorio

**Carlos Adano**  
ayudante técnico de arquitecto  
e ingeniero

PLANOS — PROYECTOS  
REGULARIZACIONES  
atiende: jueves de 14 a 19 horas.  
en casa de familia Romero Zinola  
teléfono 47 - Sauce

**Orosmán Maite Esqueff**  
ESCRIBANO

Estudios: Misiones 1408 P.  
P. 4 Esc. 23 Teléf. 955 44  
Montevideo.  
Sauce - Dpto. de Canelones

**Carlos A. Ghio Baldomir  
Margot R. Cardozo de Ghio**  
Médicos Veterinarios

Consultas los días viernes en  
Avícola «Las Palmas»  
Calles Carmelo R González y Carmen  
SAUCE  
Servicio de Urgencia cualquier  
día

Otras horas 9 a 12 y 14.30 a 18  
Av. Centenario 8723 Ap. 10 - T. 2 87 06

**Nelida Palladini de Barrio**

Prof. de Corte y Conf. en gral  
V. P. de León - Sauce

**José L. Baptista Brum**  
CONTADOR PUBLICO

Impuesto a la Renta  
Contabilidades  
Trámites de Sucesiones  
Formación y Liquidación de  
Sociedades  
Esc. Domicilio Sr. Atilio Casullo - Sauce

**Julio Herrera Sánchez**  
ESCRIBANO

Atiende en SAUCE:  
los días Sábados, de 10 a 12  
hs en el Escritorio del Sr  
Félix Mechín Zárate

**Hilda Belino**  
Escribana

Sauce — Dpto. Canelones  
Montevideo — Sierra 2138  
Teléf. 47149

**DRA. TERESA SARTONE PEIRAN**  
MEDICINA GENERAL — NIÑOS

Médico del «Sindicato Médico»  
Consultorio: Rivera 2347 Tel. 4 96 32  
Montevideo  
CONSULTAS: Lunes de 16 a 18 hs.  
Miércoles de 14 a 16 hs.

**Dra. Luciana Hormaiztegy Figueroa**

Medicina General y Niños

Consultas de 14 a 18 — Urgencias a toda hora  
Calle Cnel. Peirán Teléf. 90 - Sauce

**Agencia Canelones en el Eter**

Comunica que se traslado a la Av. principal uniendo  
esfuerzos con "LA VOZ DE SAUCE" red de al-  
taboses que funciona los jueves y viernes de 18 a  
21 horas Sabado y Domingo de 10 a 12 y 19 a 21.

**VENDO CHACRA**

7 Ha., Casa, Galpones, vina  
frutales, herramientas.

Muchas Facilidades  
Próximo Villa 6 Hermanos

CORREA: Misiones 1408  
Esc. 13

**TRASPASOS**

SOLARES: Cno. Instruccio-  
nes k. 26 Barrio San José y  
Ruta 6 k. 28 B. San Felipe  
Cuotas de 12 y 30 pesos  
por mes

CORREA: Misiones 1408  
Esc. 13

**DINERO**

Con garantía hipotecaria de propiedades

COLOCACION PERMANENTE  
ALTO INTERES

**Escribanía VANINI**  
SAUCE

## FUTBOL

## Sportivo Sauce y Juventud 1 a 1

Luego de un encuentro que fué de trámite técnicamente discutido y en el cual ambos equipos demostraron la falta de efectividad de ambas delanteras, empataron en 1 tanto por bando los equipos de «Juventud» de San Antonio y «Sp. Sauce».

Encuentro que fue arduamente disputado en la mitad de la cancha y en el cual se destacaron las figuras de A. Pereira del «Juventud» y Bonifacio del «Sportivo»; actuando ambos en forma brillante.

Sp. Sauce: formo cot: Malaspina; Bonifacio y Mesa; Silva, Tejera y Vázquez; De León, De León, A. Gutierrez, Elespe e Iribarne.

## ACTIVIDAD PARA MAÑANA

## "SPORTIVO SAUCE" RECIBE LA VISITA DE "CASTELLANO"

Por la penúltima fecha del Certamen de la Liga Regional de San Ramón, "Sportivo Sauce" recibirá en el día de mañana al equipo de "Castellano" que ocupa la última posición en la Tabla de Posiciones con 1 solo punto en su haber, los locales tienen la oportunidad de alzarse con un triunfo, luego de tres fechas en las cuales perdió 4 puntos con una derrota y 2 empates, y que lo pusieron a una distancia bastante considerable del líder, quiere decir que para no perder la posibilidad de obtener el Campeonato tendrá que ganar, pues de empatar perdería otro punto más lo que no le es conveniente desde ningún punto de vista. Su rival es un conjunto muy modesto, y que aparentemente no puede ser oponente de riesgo para las huestes locales, pero como en el fútbol no hay lógica valedera, esperemos el resultado.

## "SANTA ROSA" RECIBE A "Sp. ARTIGAS"

También por la 9a. fecha del Campeonato "La Mañana", Sportivo Artigas" se trasladará a la vecina localidad de Santa Rosa para cotejarse con el equipo del mismo nombre, que en la fecha anterior, pese a que tiene pocos puntos a su favor le dio enorme trabajo a "Peñarol Jrs."

para vencerlo, ya que ganando por 1 a 0 durante casi todo el partido, y en los últimos minutos el líder le hizo 2 goles, debemos acotar también que a "Santa Rosa" le expulsaron 3 jugadores, estos son antecedentes para tener en cuenta los artiguenses, que desde hace varios partidos vienen cumpliendo opacas performances, y la pérdida de algún punto lo distanciaría demasiado de "Peñarol Jrs.", esperemos que Artigas se rehabilite y obtenga los 2 puntos en disputa.

La delegación partirá a las 13 horas desde la Plaza de nuestra Villa.

## OTROS RESULTADOS

Chacarita 4 Castellano 0 — Ideal 1 Sarandí 1 — Peñarol 2 Santa Rosa 1 — Sud America 2 Huracán 2.

## OTROS PARTIDOS

Sud America Vs. Ideal — Chacarita Vs. Juventud — Huracán Vs. Peñarol.

## BASKETBALL

Los juveniles del «Sauce B. B. C.» se clasificaron 3o. y los menores perdieron la semi-final y juegan mañana por el 3er. puesto

El sábado próx. cumplió su última presentación en el Certamen Preparación 1966 de la Federación Las Piedras el equipo de juveniles del «Sauce B. B. C.» quienes vencieron al «Juventud», logrando de esa manera el 3er. puesto, que es por otra parte la mejor clasificación obtenida por los planteles de la Institución local, y que la puede igualar el equipo de menores que perdió también el sábado la semifinal con «Las Piedras C.» y que jugara mañana por el tercer puesto con «Juventud».

GRANJA Y BODEGA  
LOS CEIBOS

de MARIO CHARAMELO  
Carrasco del Bauce — Canelones

# Tienda Artigas

DE MICHEL ROUHANA

*De nuestra fábrica directamente al público*

*Gran surtido para Damas, Caballeros y Niños*

**Nadie puede vender más  
barato que Michel!!**

**Av. Artigas y V. Ponce de León - SAUCE**